

ABSTRAK

Siti Laras Dharma Putri Mulyono. 2018. Pengaruh Media Pembelajaran *Filing* Berbasis Video Animasi Terhadap Pengetahuan Mahasiswa D-III Perekam Medis dan Informasi Kesehatan. Laporan Tugas Akhir D-III Perekam Medis dan Informasi Kesehatan Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Dibimbing oleh **dr. Endang Sri Dewi Hastuti Suryandari, M.QIH dan Pratiwi, Bsc., S.Pd., M.Biomed.**

Media pembelajaran adalah sarana komunikasi dalam bentuk cetak dan pandang dengar. Media pembelajaran yang ada di prodi D-III Perekam Medis dan Informasi Kesehatan dirasa masih kurang karena disampaikan dalam bentuk teks yang disampaikan dalam power point dan jurnal penelitian. Tujuan penelitian ini adalah pembuatan media pembelajaran berbasis video animasi sehingga dapat meningkatkan pengetahuan mahasiswa D-III Perekam Medis dan Informasi Kesehatan pada materi *filing* (sistem penyimpanan dengan 3 penomoran, yaitu SNF, MDF, dan TDF). Jenis penelitian yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah *Pre Experimental Pretest Posttest Group*. Instrumen penelitian dalam penelitian ini adalah kuesioner, soal *Pretest* dan *Posttest*, evaluasi video animasi dengan menggunakan kuesioner. Variabel dalam penelitian ini adalah pengetahuan mahasiswa yang dipengaruhi oleh video animasi dengan sampel dalam penelitian ini berjumlah 33. Hasil penelitian didapatkan rata-rata nilai *Pretest* 48,48, nilai *Posttest* 91,00 dan hasil uji statistik menggunakan *Paired Sample T-Test* yaitu Sig 2-tailed atau nilai *p* sebesar 0,000 yang artinya adanya peningkatan pengetahuan mahasiswa mengenai materi *filing*. sistem penyimpanan. Dari hasil tersebut dapat disimpulkan media pembelajaran *filing* berbasis video animasi dapat meningkatkan pengetahuan mahasiswa D-III Perekam Medis dan Informasi Kesehatan dan saran yang dapat peneliti berikan adalah diharapkan video animasi ini dapat dijadikan sebagai salah satu media pembelajaran mahasiswa dalam mata kuliah MIK I di prodi D-III Perekam Medis dan diharapkan media pembelajaran berbasis video animasi ini dapat diterapkan untuk mata kuliah lain yang ada di prodi D-III Perekam Medis dan Informasi Kesehatan.

Kata kunci : Pengetahuan, Video Animasi Pembelajaran *Filing*